



CIUDADES ESENCIALES

MT-50060

Desde:

\$1,317.80 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
10	9	Diarias	2024-11-30

MT-50060 CIUDADES ESENCIALES

DESTINOS: NO ENCONTRADO - PANAMÁ - SAN JOSÉ

Itinerario

DÍA 1 MÉXICO – BOGOTÁ

Salida en vuelo regular con destino la Ciudad de Bogotá, Colombia. Llegada, recepción y traslado al hotel elegido ó similar. Alojamiento.

DÍA 2 BOGOTÁ – Visita de Ciudad – Cerro Monserrate y Museo del Oro

Desayuno en el hotel. En las horas de la mañana salida al centro de la ciudad para visitar el famoso Museo de Oro, el cual posee la colección de orfebrería prehispánica más grande del mundo, con aproximadamente treinta y cuatro mil piezas de oro panorámico por el sector histórico de la ciudad. Continuando con el recorrido Panorámico a pie pasando por el Teatro Colón, el Palacio de San Carlos, la Iglesia de San Ignacio, el Palacio Presidencial Casa de Nariño, la Plaza de Bolívar, el Capitolio, la Alcaldía Mayor y la Catedral Primada.-

Continuaremos el recorrido para realizar el ascenso en teleférico o Funicular al Cerro de Monserrate, visitaremos la Basílica del Señor caído de Monserrate y sus alrededores desde donde podrá tener una excelente vista de la capital colombiana. Alojamiento en Bogotá.

NOTA: Lunes Museo del Oro cerrado, se reemplaza por la Exposición Botero, y el Domingo no se incluye Monserrate, se reemplaza por la Quinta de Bolívar o la Exposición Botero.

DÍA 3 BOGOTÁ – ZIQAQUIRÁ

Desayuno en el hotel. En la tarde visita a la Catedral de Sal en Zipaquirá, Salida del hotel hacia el Municipio del Zipaquirá, ubicado a 49 Km al norte de Bogotá. En ruta, se podrá observar la sabana de Bogotá, y el Puente del Común. Llegada a La Catedral de sal de Zipaquirá, considerada la primera maravilla de Colombia, construida en una mina a 180 metros de profundidad y considerada como la primera maravilla de Colombia, en su interior se visita el Deambulatorio o Viacrucis, La Cúpula, La Rampa, El Coro, Los Balcones, El Complejo del Nártex y las grandes naves de la Catedral. Al finalizar, se realiza un recorrido panorámico a la población de Zipaquirá. Regreso a Bogotá. Alojamiento.

DÍA 4 BOGOTÁ – PANAMÁ

A la hora convenida traslado al aeropuerto para abordar el vuelo regular con destino a la Ciudad de Panamá. Tarde libre. Alojamiento.

DÍA 5 PANAMÁ – Tour de Ciudad & Canal + Tour de Compras

A la hora coordinada iniciaremos la visita de la ciudad de Panamá recorriendo La Cinta Costera que es un sitio para disfrutar el verdor de sus áreas mientras se encuentra dentro de la urbe, continuamos con el Casco Antiguo considerado Patrimonio de la Humanidad donde encontraremos la mayoría de los principales monumentos de la ciudad de Panamá, visitaremos el Centro de Visitantes de Miraflores es el lugar perfecto para aprender sobre la impresionante obra del Canal de Panamá. Conocer su historia, funcionamiento, observar a pocos metros de distancia el tránsito de barcos por el Canal y observar cómo trabajan las esclusas (Incluye entradas al centro de visitantes). La Calzada de Amador es una vía que une tierra firme con cuatro pequeñas islas en la Bahía de Panamá disfrutarán preciosas vistas que nos ofrece el Océano Pacífico. Finalizamos con el centro comercial de Albrook ofrece una gran variedad de tiendas y boutiques, así como de restaurantes (No incluye almuerzo). Alojamiento en Panamá.

DÍA 6 PANAMÁ

Día libre para actividades personales. Alojamiento.

DÍA 7 PANAMÁ – SAN JOSÉ

A la hora indicada traslado al aeropuerto para abordar vuelo regular con destino a Panamá. Resto del día libre. Alojamiento.-

DÍA 8 SAN JOSE – VIP San Jose City Bus

Se inicia el tour pasando por su hotel para iniciar el recorrido por el Parque Metropolitano en donde se encuentra el Museo de Arte así inicia una travesía por la capital de San José viviendo una experiencia cultural, durante el recorrido se pueden apreciar importantes atractivos culturales de San José. disfrutando de música típica. donde un guía bilingüe les proporcionará toda la

Incluye:

Boleto de avión México – Bogotá – Panamá – San José– México.
03 noches de alojamiento en Bogotá en hotel de categoría elegida.
03 noches de alojamiento en Panamá en hotel de categoría elegida.
03 noches de alojamiento en San José en hotel de categoría elegida.
Traslados regulares aeropuerto – hotel – aeropuerto.
Excursiones indicadas en el itinerario.
Guía de habla hispana.
Documentos de viaje se entregarán en formato digital para descargar en su dispositivo móvil.
Mínimo dos pasajeros viajando juntos.

No Incluye:

Tarjeta de Asistencia Turística (seguro de viajero). Consultar opciones.
Ningún servicio no especificado.
Gastos personales y propinas a trasladistas, guías, maleteros y meseros.
Bebidas en alimentación.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-09-01 11:21:35.**

